

Llay Llay contará con nuevo centro cultural en estación de trenes tras proyectos de restauración desarrollados por el municipio

Llay Llay contará con un nuevo centro cultural en su estación de trenes tras proyectos de restauración desarrollados por el municipio de la comuna, quienes lograron tener el control del inmueble perteneciente a la Empresa de Ferrocarriles del Estado (EFE). Gracias a ello, fue posible llevar a cabo las inversiones requeridas para beneficiar a la comunidad y enriquecer el patrimonio cultural.

“Estamos cumpliendo un sueño que comenzó por allá por el año 2017 cuando conseguimos el usufructo con EFE y ahora, tras un largo trabajo de los equipos municipales y el financiamiento del Gobierno Regional junto con la Subdere, pudimos recuperar la antigua estación de trenes de nuestra comuna, parte de la identidad local, y convertirla en centro cultural de primer nivel, que será el epicentro y el lugar de encuentro de nuestras organizaciones culturales que lo requieran”, comentó Edgardo González, alcalde de Llay Llay.

Anuncio Patrocinado

El municipio ha iniciado la ejecución de diversos proyectos que, tras un exhaustivo proceso de transformación, han convertido un antiguo vertedero en un destacado centro cultural. Este espacio ha sido equipado con una sala de exposiciones y salones multifuncionales, todos ellos equipados con instalaciones de alta calidad.

Estas obras tienen como objetivo mejorar las instalaciones existentes, garantizando que cumplan con las regulaciones vigentes, incluyendo accesibilidad universal, iluminación adecuada, renovación de techos, mejoras en el sistema eléctrico, entre otras mejoras. Además, se llevarán a cabo inversiones para embellecer el entorno, lo que incluye la instalación de iluminación mejorada, la construcción de nuevas aceras y la creación de baños públicos de mayor calidad.

Llay Llay contará con nuevo centro cultural en estación de trenes tras proyectos de restauración desarrollados por el municipio

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



“Esperamos que estos acuerdos y voluntades que tomaron años se cumplan de buena forma para que así podamos seguir cultivando con la memoria de cientos de miles de trabajadores ferroviarios, venteras y usuarios, así como de procesos previos como la antigua escuela de música y la de las anteriores y nuevas generaciones de artistas y habitantes en un pueblo que forjó parte importante de su identidad alrededor de los trenes”, sintetizó la Asamblea Casa de la cultura Trenes del Viento - Llay-Llay en redes sociales.

El evento de inauguración que se llevó a cabo el pasado jueves 28 de septiembre, participaron el Alcalde Edgardo González Arancibia, el Gobernador Regional Rodrigo Mundaca, el concejo municipal el pleno, parlamentarios del distrito, representantes de EFE y las directivas de distintas organizaciones culturales de la comuna, quienes serán los principales beneficiarios de este nuevo Centro Cultural Estación de Llay Llay.

Finalmente, en los próximos días, se dará inicio a una serie de eventos culturales en el recién inaugurado Centro Cultural, brindando a la comunidad la oportunidad de explorar y experimentar las áreas restauradas, las cuales constituyen un elemento fundamental de la rica herencia y la identidad local.

Llay Llay contará con nuevo centro cultural en estación de trenes
tras proyectos de restauración desarrollados por el municipio



y tú, ¿qué opinas?